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第１４９回宮城県都市計画審議会の議事概要

１ 開催日時 平成２１年２月６日（金）午後１時３０分から午後２時５０分まで

２ 場 所 県庁行政庁舎４階 特別会議室

３ 出席委員 足立千佳子委員，安藤ひろみ委員，牛尾陽子委員，大村虔一委員，大山弘子

委員，濱野寿美男委員，木村義熙委員，森杉壽芳委員，宮坂亘委員（代理），

木場宣行委員（代理），岡田光彦委員 (代理)，大山憲司委員 (代理），梅原克彦

委員 (代理)，安藤俊威委員，寺澤正志委員，菅間進委員

（以上１６名）

４ 議 案 議案第２１９８号 「山元都市計画区域の変更について」

議案第２１９９号 「特殊建築物の敷地の位置について」

議案第２２００号 「特殊建築物の敷地の位置について」

５ 報 告 前回（第１４８回宮城県都市計画審議会）議案の処理状況について，所定の

手続きをすべて完了している旨，報告

６ 議案審議

議案第２１９８号 「山元都市計画区域の変更について」

議案第２１９９号 「特殊建築物の敷地の位置について」

議案第２２００号 「特殊建築物の敷地の位置について」

７ そ の 他（報告）

都市計画区域の整備，開発及び保全の方針について（都市計画の目標について）

８ 審議概要

（１）議案第２１９８号 「山元都市計画区域の変更について」

○事務局（遠藤都市計画課長） （議案内容説明）

○大村議長 はい。ただいま事務局から御説明がございましたが，委員の皆様方から御意見ご

ざいますでしょうか。

ございませんか。ございませんでしたら，原案のとおり承認することに御異議ございません

か。

［「はい」と発言する者あり］
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○大村議長 御異議がないものと認め，本案については，原案のとおり承認することと決定い

たします。

（２）議案第２１９９号 「特殊建築物の敷地の位置について」

○事務局（小野建築宅地課長） （議案内容説明）

○大村議長 はい。ただいま事務局のほうから御説明がございましたが，委員の皆様から御意

見ございますでしょうか。特にございませんか。

［「なし」と発言する者あり］

○大村議長 それではお諮りいたします。議案第 2199 号について原案どおり承認することに御

異議がございませんか。

［「はい」と発言する者あり］

○大村議長 御異議ないものと認め，本案については，原案のとおり承認することと決定いた

します。

（３）議案第２２００号「特殊建築物の敷地の位置について」

○事務局（小野建築宅地課長） （議案内容説明）

○大村議長 はい。事務局からの御説明につきまして，委員の皆様から何か御意見ございます

でしょうか。

○安藤俊威委員 ひとつだけ。

○大村議長 どうぞ。

○安藤俊威委員 どのぐらいの台数の車両がこれに。

○事務局（小野建築宅地課長） お答えいたします。計画発生交通量ということで報告いただ

いておりますのは，10t車で出入りで，それぞれ 15 台程度というふうに聞いてございます。

○安藤俊威委員 ありがとうございます。

○大村議長 他に質問でも結構でございます。どうぞ。

○濱野委員 御説明の中で工業用排水が出ないという御説明だったんですが，この敷地の真ん

中を通っている線の下のほうに油水分離槽と書いているようなんですけど，これはどのよう

な目的のものなんでしょうか。

○大村議長 どうぞ。

○事務局（小野建築宅地課長） お答えいたします。一般的に廃棄物を搬入しますとどうして

もトラックに土が付いてきたりですね，トラックの油が出たりということがありまして，通

常は出ないことになっているんですが，万が一に備えまして，泥等と一緒にくっ付いてきた
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土若しくは油，こういったものをそのまま流したのでは水路に汚濁ができますので，それを

除くためにこういう分離槽を一度通して雨水を放流するようにという保健所の指導がありまし

て，それに基づいて設置してるという状況でございます。

○濱野委員 わかりました。

○大村議長 他にございましょうか。御意見はございませんか。特になければお認めいただく

ことでよろしゅうございますか。

［「はい」と発言する者あり］

○大村議長 それでは議案第 2200 号につきましては，原案どおり承認することと決定いたし

ます。

以 上


